

## Presse Nationale

### > Economie



#### M'Baye Moustapha (représentant ivoirien du Millenium Challenge Corporation) : MCC va investir 163,9 milliards de FCFA dans la voirie à Abidjan

Le fonds de développement bilatéral du gouvernement américain prévoit d'importants investissements en Côte d'Ivoire. Selon M'Baye Moustapha, le représentant ivoirien du Millenium Challenge Corporation (MCC), un financement de 298 millions de dollars, soit environ 163,9 milliards de FCFA, est prévu pour le volet transport en Côte d'Ivoire.



#### Le portail 225 Invest lancé

Le Centre de Promotion des Investissements en Côte d'Ivoire (CEPIC) lance ce jeudi 18 octobre le portail unique des services à l'investisseur dénommé « 225 Invest ». La cérémonie, placée sous la présidence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, aura lieu à la Primature. Cette plateforme numérique a été conçue pour centraliser et faciliter les formalités des entreprises.



#### L'ENSEA lance un projet

L'école nationale supérieure de Statistique et d'Economie appliquée (ENSEA) lance ce vendredi 19 octobre 2018, le projet « Tirer profit du dividende genre pour accélérer la croissance économique en zone CEDEAO ». Ce projet, parrainé par le ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, vise à évaluer les conditions nécessaires pour maximiser la contribution des femmes à la croissance économique et au développement du pays membres de la CEDEAO.



#### Lutte contre la déforestation : un fonds de 7,5 milliards FCFA destiné à 8 forêts classées

Dans le cadre de sa politique de lutte contre la déforestation, la Banque mondiale, en collaboration avec la Côte d'Ivoire, a lancé le 15 octobre 2018 à Abidjan, le projet "Investissement forestier" d'un coût de 7,5 milliards FCFA au profit de huit forêts classées du Centre, du Sud-ouest et du parc national de Taï.



#### Contrôle des services administratifs : Ahoua N'doli dénonce des dépenses sans couverture budgétaire

L'Inspecteur Général d'Etat, Ahoua N'Doli Théophile, a dénoncé hier, les dépenses sans couverture budgétaire relevées par l'Inspection générale des finances au titre de l'année 2017. C'était à l'occasion de sa visite dans cette structure, dans le cadre du contrôle du bon fonctionnement des services administratifs. « Il faut éviter de se retrouver avec des dépenses imprévues. Il faut être capable de refuser à ses supérieurs des dépenses qui ne sont pas dans le budget », a-t-il insisté.

### > Société



#### Lutte contre le cancer du sein : le Vice-Président Duncan aux côtés des professionnels des médias

La 2ème édition de la Journée de mobilisation des médias contre le cancer du sein aura lieu les 19 et 20 octobre 2018 à Grand-Bassam. Cet important évènement, de haute portée sociale, est parrainé par le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan. Il enregistrera la présence de plusieurs membres du gouvernement.



#### Journée mondiale de l'alimentation : 821 millions de personnes souffrent de la faim

Lors de la commémoration de la Journée mondiale de l'alimentation, le 16 octobre 2018 en Côte d'Ivoire, le représentant pays de la FAO, Germain Da Sylva, a affirmé que selon les dernières estimations publiées par la FAO, le FIDA, le PAM, l'UNICEF et l'OMS dans le rapport 2018 sur l'état de l'insécurité alimentaire et la nutrition dans le monde, le nombre de personnes souffrant de la faim en 2017 a atteint la barre de 821

millions de personnes, à travers le monde. Soit 11% de la population.



### Académie de lutte contre le terrorisme : les travaux lancés demain à Jacqueville

Les travaux de construction d'une Académie internationale de Lutte contre le Terrorisme (AILCT) seront lancés le 18 octobre 2018 à Jacqueville en présence du ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, et du ministre français des Affaires étrangères, Jean Yves le Drian.



### Journée mondiale de l'alimentation célébrée

Le Centre d'excellence africain sur les changements climatiques, la biodiversité et l'agriculture durable a célébré, hier, la Journée mondiale de l'Alimentation 2018 autour du thème « Agir pour l'avenir ».



### Prix Félix Houphouët-Boigny de la recherche : les lauréats honorés demain, à Yamoussoukro

Les lauréats de la 1ère édition du Prix Félix Houphouët-Boigny de la recherche seront honorés, le 18 octobre 2018 à Yamoussoukro. Selon le président du jury dudit prix, Pr Baha Bi Youzan Daniel, "le Prix Félix Houphouët-Boigny de la recherche vise à distinguer et à valoriser les travaux de recherche sur Félix Houphouët-Boigny au carrefour des disciplines scientifiques et technologiques, qu'il s'agisse de recherche fondamentale ou appliquée".

## > Sport



### CAN 2021 : On lance les travaux à Yamoussoukro

Les autorités ivoiriennes lanceront les travaux des infrastructures sportives en prélude à la Coupe d'Afrique des Nations de football (CAN) 2021, le 19 octobre à Yamoussoukro. Cette cérémonie de lancement va se dérouler en présence du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.



### Omnisports, infrastructures sportives : un groupe d'investisseurs français propose son expertise

Une rencontre B to B a eu lieu, hier, à la salle de conférence de l'Office national du sport au Plateau. Elle s'inscrit dans la politique générale de doter la Côte d'Ivoire d'infrastructures sportives. A l'occasion, un groupe d'investisseurs français composé de neuf entreprises ambitionne d'apporter son expertise dans la construction, la réhabilitation, l'entretien des infrastructures, mais aussi l'organisation de grands événements sportifs.

## A l'International

### > Politique



### Elections : violences et contestations après la proclamation des résultats provisoires

Trois jours après les élections locales du 13 octobre, des violences et des contestations continuaient d'éclater après la publication des résultats provisoires. Plusieurs localités sont concernées par ces incidents qui remettent en cause l'indépendance et la compétence de la Commission électorale indépendante (CEI).



### Le PDCI se met en ordre de marche pour 2020

En Côte d'Ivoire, le PDCI tenait ce lundi à Daoukro son 6e congrès extraordinaire. Un congrès convoqué à la hâte pour entériner son divorce définitif avec le RHDP, la coalition réunie autour du RDR d'Alassane Ouattara, dont il a claqué la porte. Le PDCI se met en ordre de marche pour 2020.

### > Economie



### Petroci sort de la zone rouge

La Société nationale d'opérations pétrolières de Côte d'Ivoire (Petroci) redresse la tête depuis deux ans. Après 2016, où la Petroci avait enregistré un bénéfice de 4 milliards de FCFA, l'année 2017 s'est conclue sur un profit de 6 milliards de FCFA, fruit de la restructuration et des nouvelles orientations opérées il y a deux ans. Sur la même période, le chiffre d'affaires de l'entreprise établie au Plateau est passé d'environ 200 milliards de FCFA en 2015 à 220 milliards de FCFA en 2017. Pourtant, il y a trois ans, la compagnie pétrolière était au bord de la cessation de paiement avec un déficit de près de 40 milliards de FCFA.

## Vu sur le Net

## > Politique



### Facobly : Elections locales 2018, la CEI annule le scrutin des conseillers régionaux

Après l'annulation du scrutin à Port-Bouët, la Commission électorale indépendante (CEI) a décidé d'annuler l'élection des conseillers régionaux de la région du Guémon et a fixé la reprise dans un délai d'un mois, suite à des incidents observés lors du scrutin à Facobly.



### Elections locales : la POECI dénombre 291 incidents et invite à la retenue

La Plateforme des organisations de la société civile pour l'observation des élections en Côte d'Ivoire (POECI) dénombre 291 incidents critiques dont 14 cas d'interdictions à ses observateurs, 87 incidents faisant état de manque de matériel électoral et 79 incidents faisant état de suspension des opérations de vote pendant 30 mn. Elle a invité les différentes parties à la retenue.

## > Economie



### Projet emploi jeunes et développement des compétences : la Banque mondiale satisfait de ses investissements

Pour les phases 1 et 2 du Projet emploi jeunes et développement des compétences (Pejedec), la Banque mondiale a apporté un appui de 100 milliards FCFA. Ces investissements, selon Enoch Ndri, en charge de la communication au Bureau régional de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire, ont été bénéfiques, au regard de l'impact de ce projet sur le terrain. « Nous sommes heureux des résultats observés. Nous sommes passés de 25 000 à 31 000 jeunes pour le projet », s'est-il réjoui.

## Agence de Presse

## > Politique



### Municipales et régionales 2018 : le RHDP en tête au terme des résultats définitifs

Le Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), en tête à l'issue des élections municipales et régionales couplées du 13 octobre 2018, avec 18 conseils régionaux remportés, soit 60%, et 92 communes, soit 46%. Le RHDP est suivi au niveau des conseils régionaux par le PDCI, victorieux dans six circonscriptions, soit 20%, puis des indépendants avec trois Conseils, soit 10%, le PDCI-RHDP (2, soit 6,67%), et le FPI (1, soit 3,33%). Le tout sur un total de 30 conseils régionaux à pourvoir. Au niveau des mairies, sur les 200 circonscriptions, le RHDP est suivi par les indépendants avec 56 élus, soit 28%. Arrive ensuite le PDCI, avec 50 élus soit 25% et le FPI, deux élus, soit 1%.



### Municipales 2018/Le PDCI veut faire un recours contre l'annulation du scrutin à Port-Bouët

Lors d'un point presse, mardi, au siège du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) à Port-Bouët, le candidat du PDCI, Dr Emmou Sylvestre, a relevé qu'il compte faire un recours contre l'annulation des résultats des élections municipales à Port-Bouët, comme annoncé par la Commission électorale indépendante (CEI) lundi dans la presse.



### Municipales à Port-Bouët : le camp Siandou crie à la « tricherie » et se dit vainqueur avec 68,7% des voix

Marcel N'guettia, directeur de campagne de Siandou Fofana, le candidat du RHDP (coalition pouvoir), pour les municipales à Port-Bouët, a dénoncé mardi une « tricherie » de la Commission électorale indépendante (CEI), revendiquant la victoire avec un taux de 68,7%.

## > Economie



### Ouverture à Abidjan de la 11ème réunion des experts du projet du corridor Abidjan-Lagos

Les travaux de la 11ème réunion des experts de pilotage du programme de développement de l'autoroute corridor Abidjan-Lagos ont démarré mardi à Abidjan en vue de préparer la réunion des ministres prévue vendredi. Cette rencontre qui se déroule du 16 au 18 octobre 2018, permettra aux participants de faire le point des activités qui ont lieu pour la préparation du projet à savoir les études techniques, de faisabilité économique, financière et environnementale.

### L'Administration agricole ivoirienne délocalise à Bouaké et environs



La 7ème édition des Journées de l'administration agricole délocalisée (JAAD) se déroule du 17 au 20 octobre dans le grand Centre ivoirien, notamment dans les régions du Gbêkê, du Hambol, du Béliér ainsi que dans le district autonome de Yamoussoukro. Le thème de l'édition 2018 porte sur la « Transformation structurelle de l'économie agricole ».

## > Société



### Journée mondiale de la femme rurale : « 75% des femmes rurales vivent en dessous du seuil de pauvreté » (ministre)

Le ministre en charge de la Femme, Ramata Ly-Bakayoko, a annoncé que 75% des femmes rurales vivent en dessous du seuil de pauvreté, dans une déclaration, en prélude à la célébration, jeudi, de la Journée mondiale de la Femme rurale, selon un communiqué.



### Action contre la faim soulage des familles victimes d'inondations à Agboville

L'Organisation non gouvernementale internationale Action contre la faim (ACF) soutenue par l'ambassade d'Allemagne en Côte d'Ivoire a offert, mardi à Agboville, du matériel d'assainissement d'une valeur de 12 millions de FCFA à des familles victimes d'inondations. Il s'agit de kits composés de seaux plastiques, savons, bassines et moustiquaires destinés à 130 familles.



### La lutte contre la malnutrition, une priorité nationale (Sangafowa Coulibaly)

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly assure que le gouvernement ivoirien a fait de la lutte contre la malnutrition, une priorité nationale. Dans un message lu à l'occasion de la 38ème Journée mondiale de l'alimentation célébrée ce mardi sur le thème « Agir pour l'avenir : la faim zéro en 2030 c'est possible », le ministre a assuré qu'avec la mise en œuvre du Programme national d'investissement agricole, 1ère génération (PNIA 1) sur la période 2012-2016, des résultats très encourageants ont été enregistrés.

## > Sport



### CAN 2019-Eliminatoires/ La Côte d'Ivoire obtient le nul (0-0) face à la Centrafrique

La sélection nationale de Côte d'Ivoire a obtenu le nul blanc mardi, au stade Barthélémy Boganda de Bangui, face à son homologue de la République Centrafricaine, en match de la quatrième journée dans la poule H, des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football qui se déroulera au Cameroun, en 2019. La Côte d'Ivoire, avec 7 points, se classe deuxième de sa poule derrière la Guinée, qui totalise 10 points suite à son nul (1-1), arraché, ce mardi, à Kigali, contre le Rwanda qui a enfin engrangé son tout premier point du tournoi.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.